

Presentamos las más recientes noticias de la Cámara Colombiana de la Construcción - 28 de julio de 2025

Colombia será sede de la 'CIA', evento que reunirá a importantes empresas del sector constructor

Microsoft, Google, LinkedIn, Mercado Libre, Autodesk y Colombia Fintech son algunas de las empresas que estarán en la 'Cumbre de Inteligencia Artificial (CIA)' el 21 y el 22 de agosto en Cartagena. Estas compañías están a la vanguardia en el uso de IA aplicada a la productividad, la gestión de datos y la transformación de modelos de negocio; usted tendrá la oportunidad de conocer sus avances y aplicarlos. [Ver más información](#)



#CamacolInforma

LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL Y EL TALENTO PARA LIDERAR

No son cuentos: hay resultados concretos que reflejan cómo la Inteligencia Artificial (IA) está redefiniendo la productividad en todos los sectores y al interior de todos los dominios de las empresas.

por **NICOLÁS URIBE URIBE**

Mañana del 75% de las empresas a nivel global ya utilizan IA generativa para mejorar procesos clave, y un 92% de las empresas planea incrementar la productividad en áreas como ventas, marketing, desarrollo y operaciones.

Y es que han avanzado más allá de la IA generativa para aplicarla en áreas como el desarrollo de software (GitHub Copilot), el análisis de datos (Tableau, PowerBI) y la optimización de procesos (Autodesk Revit, Microsoft Dynamics 365).

Estos avances, sin embargo, no se traducen en un mayor uso de IA generativa y profunda en el sector de la construcción. En Colombia, el uso de IA generativa y profunda en el sector de la construcción es aún limitado, según un estudio reciente de la Cámara Colombiana de la Construcción (CAMACOL).

El estudio revela que, aunque el 75% de las empresas de construcción en Colombia reportan haber adoptado IA generativa y profunda, solo el 15% de ellas la utilizan de manera efectiva para mejorar la productividad y la eficiencia operativa.

Esto se debe a varios factores, entre los que destacan la falta de capacitación en IA generativa y profunda, la resistencia al cambio y la falta de recursos humanos especializados en IA generativa y profunda.

Por lo tanto, es crucial que las empresas del sector constructor inviertan en la capacitación de su personal en IA generativa y profunda, y que busquen talento especializado en IA generativa y profunda para liderar el sector.

La inteligencia artificial y el talento para liderar

“En el sector constructor la IA es la herramienta que permite dar un salto de calidad y agilidad en la forma en que se diseñan, planifican, ejecutan y gestionan los proyectos”. Así lo explica el consultor Nicolás Uribe en la columna que escribió para la reciente edición de *Urbana*. Él es uno de los invitados a la 'Cumbre de Inteligencia Artificial (CIA)' que se llevará a cabo en Cartagena el 21 y el 22 de agosto. [Lea la columna](#)

#CamacolInnova

Informe Jurídico

En esta edición del Informe Jurídico encontrará la resolución que adopta el manual operativo del programa de Mejoramiento de Vivienda. Así mismo, la resolución que crea y estructura el Observatorio Nacional del Hábitat Biodiverso (ONHB), y la sentencia que ordena al Departamento Nacional de Planeación definir el procedimiento de las determinantes de ordenamiento territorial (parágrafo 1 del artículo 32, Ley 2294 de 2023). [Ver más](#)

#CamacolInforma





Certifique sus proyectos con Edge

La certificación Edge reduce los costos operativos de sus proyectos de construcción y los valoriza, pero también facilita el acceso al financiamiento verde. Por eso, si sus obras se enfocan en el buen uso de los materiales, y en la eficiencia hídrica y energética, esta certificación es clave en su estrategia de inversión. ¡No aplace la decisión y forme parte del grupo de empresas líderes en construcción sostenible! [Ver más](#)

#CamacolInnova

Congreso Colombiano de la Construcción: la hoja de ruta hacia el 2026

El Congreso Colombiano de la Construcción será el espacio en el cual los líderes de la industria edificadora y los representantes de los sectores público y privado trazarán las estrategias para lo que viene después del 2026. En el evento, que se llevará a cabo en Barranquilla el 22, 23 y 24 de octubre, el empresariado contará cómo se ha convertido en parte de la solución, ante los vacíos de la política de Estado. [Inscripciones](#)

#CamacolCapacita



Camacol en las regiones

Camacol Antioquia lanzó la convocatoria a los afiliados para que participen como expositores en Expocamacol 2026, y Camacol Santander realizará el webinar 'Créditos de vivienda para colombianos en el exterior' el 30 de julio; por su parte, Camacol Boyacá & Casanare dictará el curso 'Edge Expert', mientras que Camacol Caldas presentará el 31 de julio las cifras del sector constructor del primer semestre del año. [Ver más eventos](#)

#CamacolCapacita

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 1266 de 2008 de Protección de Datos (Ley de Habeas Data), para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, contenidos en nuestras condiciones de protección de datos, solamente tiene que responder a este e-mail indicando su email en el asunto.
Esta comunicación ha sido enviada a [EMAIL] el 07/29/2025.
Si desea puede hacer clic al siguiente [enlace para anular la suscripción](#)

Aviso Legal: Este mensaje es confidencial y está dirigido exclusivamente al destinatario. La información contenida en este correo es de propiedad de Camacol y está protegida por las leyes de propiedad intelectual. Cualquier uso no autorizado de su contenido está prohibido..